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平成４年度卒の有志の方々からアルコール消毒液足踏みスタンド４台を寄贈していた

だきました。各昇降口及び職員玄関に設置しました。子供たちは登校後手を触れることな

く安心してすぐ手指の消毒をすることができます。大変有り難く感謝しております。

現在，学校生活では，マスク着用を原則とし①ジャージ登

校・生活②アルコールによる手指消毒③石鹸による手洗い④

廊下の窓全開及び教室の窓の随時開放⑤各教科ごとの配慮

事項の遵守⑥前向き給食⑦黙働清掃などの取組を継続して

います。今後もコロナ感染症拡大防止に努めていきます。

ご家庭でも「新しい生活様式」を実践していただくとともに，お子様の朝夕の検

温実施にご協力ください。

２の１加藤さん：僕は，インテリアプランナーと

いう職業について調べました。朝早く起きて夜

遅く寝るなど毎日忙しい日々を過ごしていて大変そうだと思いました。僕は将来

自分に合った職業につけるようがんばります。

２の１小口さん：私は，知り合いの薬剤師さんにインタビューをしました。患者さん

を第一に考え，長時間働いていてすごいなと思いました。これから他のいろいろ

な職業について調べていきたいです。

２の２鈴木（萌）さん：私は，看護師について調べ，新聞にまとめました。看護師

の仕事は，私がイメージしていた仕事もあったけど，他にもたくさんの仕事があ

り，びっくりしました。今までよりも看護師になりたいという気持ちが高まりました。

２の２山﨑さん：人によって，働く理由が違うということが分かりました。なぜ働く

かを考えながら，自分にあった職業を探していきたいです。

２の３園部（は）さん：私は，職業について調べて大変な仕事だけど，たくさんの壁

を乗り越えたときに大きな達成感ややりがいを味わえることを知りました。そして，みんなに笑顔や元気を与

えられるところが，お仕事をするよいところだと感じました。

２の３西野さん：私は，職業について母に聞きました。最初は，いろいろ大変なことがあるんだなと感じながら

聞いていました。けれど，大変なことの他には，たくさんの人たちとコミュニケーションなどをとったりしているこ

とがわかり，いつもすごいなと改めて感じました。今回，職業について聞けて良かったです。

２の４髙安さん：私は，職業調べでフラワーデザイナーについて調べました。内容について調べてみると，簡

単だと思っていましたが，とても大変だということが分かりました。ですが，この仕事はきれいなお花を飾れる

といういい仕事なのでやってみたい気持ちが高まりました。表に出ることはなくても，お客さんに喜んでもらえ

る，そんな仕事はすごいと思いました。

２の４谷部さん：私の母の仕事は介護士です。介護士は，利用者さんの生活の

介助をする仕事です。母は利用者さんの介護の後，「ありがとう」と言われたり，

誕生会をして利用者さんが泣いて喜んでいる姿を見たりすると，とても嬉しいそう

です。母は「働くことは，生きるために必要なことであり，人の役に立つこと」と言

っていました。


